
 

　④シート記載内容
について

・施策の取り組み実績や、事業内容等、わかりやすい記載内容となっているか。
→多様な分野の多くの企業が立地していますという「施策の目指す姿」が抽象的すぎるので、マネジメ
ントシートではより具体的な記述（ヒアリングの際に述べられていたように、例えば、自動車関連企業を
誘致するとかの業種を絞って）があってもよいのではないか。

■内部評価について

　①成果指標につい
て

・成果指標の項目は施策の目指す姿に沿っているか。
→目指す姿に沿っているが、不十分である。

・目標値の設定は適切か。
→目標値はもっと高く設定しても良いのではないか（それに伴い、活動費を増額してもよい）。

・他に考えられる指標はないか。
→新規雇用創出数、賃貸工場入居率、操業継続社数についての指標も加えてはどうか。

・成果指標の経年推移について的確な分析を行っているか。
→新規企業誘致数の推移の分析には特に問題なし。より詳細な分析として、上に指摘した指標の推
移の分析、撤退企業（撤退要因）の分析をする必要がある。

　②施策を構成する
事務事業について

・施策を構成する事務事業は相対的に必要十分で過不足のないものになっているか。
→事業そのものについては特にない。ただし、1-2企業誘致推進事業において、訪問企業数のみで
はなく、訪問企業の業種別内訳を明記してほしい。

・目指す姿の実現に貢献している事業か（貢献度の評価・判断理由は適当か）。
→貢献度の評価・判断理由は妥当である。

・市民ニーズや社会情勢の変化により、市の関与の必要性が低下した事業はないか。
→ない。

・施策の目指す姿を実現するために、さらに成果の向上を図る事業はないか。
→市のＨＰ上でのＰＲは問題ないが、もう少し工夫（動画の利用）があってもよい。誘致活動費の増額、
市長によるトップセールス。

・他に考えられる事業はないか。
→近隣他市の誘致事業との比較、分析を行って、花巻市の長所・短所を明らかにする事業。新たな工
場団地の整備事業（環境への配慮と住民の意向への配慮を踏まえた）。

　③施策の総合的な
評価

・施策の主な取り組み成果や成果指標の推移、施策を構成する事務事業の検証等を踏まえ、施策の
目指す姿を実現するための問題点・課題が明確になっているか。
→課題と方向性としてインセンティブと工業団地の整備の検討が記述されているが、それぞれの具体
的な内容があれば、明確に記述してほしかった。
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